

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat yang tak terhingga kepada penulis sehingga Skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Keterampilan Proses Sains dan Sikap Ilmiah Siswa Kelas XI MIPA pada Materi Sistem Ekskresi di SMA Negeri 1 Dolok Batu Nanggar Tahun Pembelajaran 2018/2019” ini disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan kali ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis tujukan kepada Ibu Dra. Aryeni, M.Pd, Ibu Dina Handayani, S.Pd, M.Pd, dan Ibu Salwa Rezeqi, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran yang membangun guna perbaikan skripsi menjadi lebih baik. Kepada Bapak Halim Simatupang, S.Pd, M.Pd sebagai validator tes yang telah banyak memberikan arahnya. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua Jurusan Biologi, dan Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Biologi. Kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen yang bersedia membagikan ilmunya selama perkuliahan, beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu selama penyusunan skripsi ini. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Karnali Saragih, M.Pd sebagai kepala sekolah SMA Negeri 1 Dolok Batu Nanggar, Ibu Boinam Purba S.Pd selaku guru biologi di SMA Negeri 1 Dolok Batu Nanggar yang telah membantu penelitian ini.

Teristimewa saya sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tak terhingga kepada Ayahanda Kamari, Ibunda Supiati, dan Adik-adik saya Indah Kumalasari, Rendi Kusuma, dan Abizar Barkah AL-Fatih yang telah banyak memberikan bantuan, dorongan, motivasi dan doa kepada penulis yang sangat berarti selama saya sekolah hingga kuliah detik ini. Kepada seluruh keluarga yang

tidak bisa penulis sebutkan satu per satu yang selalu berdoa dan memberikan dorongan kepada saya dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih kepada sahabatku Lili Deswi Triajeng, personil Ukhty Cantik (Anita Kumalasari, Astin Khoeriah Azliana, Intan Elvianti Agustina, Novita Putri, dan Putri Gita Maulida), teman sekelas Biologi Dik A 2015, teman seperjuangan PPLt SMPs Al-Washliyah 4 Medan tahun 2018, teman Kontrakan dan semua teman-teman yang pernah dikenal saya ucapkan terima kasih karena sudah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna dan masih banyak kekurangan dan kelemahan, untuk itu penulis meminta saran-saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi perbaikan skripsi ini menjadi lebih baik lagi. Kirannya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khazanah ilmu pendidikan terutama Pendidikan Biologi.

Medan, Juli 2019

Penulis

Ika Andriyani

NIM. 4151141022

THE
Character Building
UNIVERSITY